



**زيادة صافي الربح قبل الضرائب لمجمع شركات المناعي بنسبة 62% ليصل إلى
105 مليون ريال قطري عن إيرادات موحدة بلغت 3.5 مليار ريال قطري لفترة التسعة أشهر
المنتهية في 30 سبتمبر 2025**

قطر (22 أكتوبر 2025) – أعلن مجمع شركات المناعي ش.م.ع.ق. (ورمزه في بورصة قطر MCCA) اليوم نتائجته المالية لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2025م، حيث عكست نمواً قوياً عبر قطاعات أعماله الرئيسية.

وقد حققت المجموعة إيرادات موحدة بلغت 3.5 مليار ريال قطري عن الفترة، تمثل زيادة بنسبة 15% عن نفس الفترة من العام الماضي. ويأتي هذا النمو مدفوعاً بصورة رئيسة بأعمال قطاعي تكنولوجيا المعلومات والسيارات.

فيما زاد إجمالي الربح بنسبة 16% ليصل إلى 565 مليون ريال قطري، مقارنة بمبلغ 488 مليون ريال قطري في نفس الفترة من العام الماضي، ويُعزى التحسن في إجمالي الربح لكل من نمو الإيرادات و تعزيز هوامش الربح.

من ناحيته بلغ ربح المجموعة قبل الفوائد والضرائب والإهلاك والإستهلاك (EBITDA) 308 مليون ريال قطري مرتفعاً من مبلغ الـ 274 مليون ريال قطري العام الماضي. و بلغ الربح قبل الفائدة والضرائب (EBIT) للفترة مبلغ 231 مليون ريال قطري.

في حين بلغ صافي الربح قبل الضرائب 105 مليون ريال قطري، وزاد صافي ربح المجموعة بعد الضرائب بنسبة 62% ليصل إلى 101 مليون ريال قطري مقارنة بمبلغ 63 مليون ريال قطري لنفس الفترة من العام الماضي. وبلغ العائد على السهم لفترة التسعة أشهر 0.22 ريال قطري مرتفعاً من 0.13 ريال قطري العام الماضي.

ويتوقع مجمع شركات المناعي المحافظة على هذا الدفع الإيجابي خلال ما تبقى من العام وما بعده.





MANNAI CORPORATION NET PROFIT BEFORE TAX SURGED BY 62% TO QR 105M ON A CONSOLIDATED REVENUE OF QR 3.5BILLION FOR THE NINE MONTH PERIOD ENDED 30TH SEPTEMBER 2025

Qatar, 22 October 2025 – Mannai Corporation QPSC (Qatar Exchange: MCCS) today announced its financial results for the nine-month period ended 30 September 2025, reflecting strong growth across its major business segments.

The Group achieved a consolidated revenue of QR 3.5 billion for the period, representing a 15% increase over the same period last year. This growth was primarily driven by ICT and Automotive segments.

Gross profit surged by 16% to QR 565 million, compared to QR 488 million in the prior year period. The improvement in gross profit is attributed to both revenue growth and enhanced margins.

Group Earnings Before Interest, Taxes, Depreciation, and Amortization (EBITDA) reached QR 308 million, up from QR 274 million last year. Earnings Before Interest and Taxes (EBIT) stood at QR 231 million for the period.

Net profit before tax amounted to QR 105 million. Group Net Profit after tax increased by 62% to QR 101 million, compared to QR 63 million for the same period last year. Earnings per share for the nine-month period were QR 0.22, up from QR 0.13 in the prior year.

Mannai Corporation expects to maintain this positive momentum throughout the remainder of the year and beyond.

